

感想文

H24 8月24日

愛知建協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

今回の5日間のサマースクールで貴重な体験ができました。初日は、愛知の金山からバスで4時間かけて来ました。移動の疲れなのか、入校式後の座学ではあまり集中ができず、ただ時間が過ぎていく感じでした。2日目からは実際に小型移動式クレーンを操作しました。安全確認後、アウトリガーの張り出しをしました。次にレバーにさわリ、ジブの上げや下げ、伸縮と巻上げや巻下げをやりました。その後、フックの揺れの止め方やテストのコースをフックだけで動かしました。午後は、座学をやり、2日目が終わりました。3日目は朝から、合図のテストをやり、午後は実技のテストでした。実際に荷物を吊るしてコースを移動させてみたけど、何度かはコーンなどに

あたってしまっただけで、大きなミスはなく、特に問題は無いと思いましたが、さすが本番のテストで緊張のあまり頭が真っ白になり、ろくにクレーンを操作もできず、最悪の状態ながらもゴールすることができました。結果は当然ながら不合格です。実技は僕だけが落ち、とても悲しくなりました。でも担当教官の澤山先生が優しく接してくれて、再試験のための練習をご指導していただきました。そして再試験でなんとか合格することができました。

僕のために貴重な時間を割いて、再試験と練習にご指導してくださった、澤山先生には感謝とご迷惑をおかけした申し訳なさの気持ちでいっぱいです。4日目は筆記のテストがあり、前日の失敗があったのでかなりがんばりました。結果合格することができて、よかったです。この合宿でいまままでに体験したことがないことを体験し、クレーンについての技術や技能、そして気持ちの面でも成長することができました。